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SESSÃO ORDINÁRIA DE 3/11/2021

EXCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTEDA CÂMARA MUNICIPAL:

APROVADO

Botucatu, D | M 20 
A Avenida Júlio Vaz de Carvalho é uma importante via pública do

município, contudo, a água proveniente das chuvas está se acumulando em frente
à residência de número 685, trazendo transtorno aos moradores.

Considerando que há bueiros em frente à residência e que o
Poder Executivo realizou obras de infraestrutura no local, porém o problema não foi
resolvido.

Desse modo, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Secretário de
Infraestrutura RODRIGO COLAUTO TABORDA, solicitando, nos termos da Lei
Orgânica do Município, tomar providências para resolver o problema dos bueiros
existentes na Avenida Júlio Vaz de Carvalho que não tem comportado a água
proveniente da chuva, que vem constantemente se acumulando na altura do
número 685.
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